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Texte de la question

M. Marc Le Fur appelle l'attention de M. le ministre de l'equipement, des transports et du tourisme sur le projet
de la direction des routes de mettre aux normes autoroutieres la RN 12. Ce projet concerne le departement des
Cotes-d'Armor. Actuellement, la ville de Lamballe, qui borde la RN 12, dispose de quatre entrees-sorties sur cet
axe. L'actuel projet reduirait ces entrees-sorties au nombre de deux. Cela aurait des consequences
economiques prejudiciables, dans la mesure ou le developpement economique du pays de Lamballe s'est
ordonne autour de la RN 12. Bon nombre d'entreprises et de commerces se trouveraient eloignes de cet axe
economique vital. Par ailleurs, cette mesure coute cher, car il faudra realiser des voies de liaison nouvelles
paralleles a la RN 12 et egalement realiser six ronds-points. Comme le demandent la ville et le district de
Lamballe, il serait raisonnable de conserver trois entrees-sorties, plutot que deux. D'une maniere plus generale,
ne transformons pas nos routes a quatre voies en autoroutes de liaison ; nous porterions prejudice a nos villes
moyennes qui sont les poumons du monde rural. Il lui demande de reconsiderer le projet de la direction des
routes.
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